

Ostéopathe pour enfant et nourrisson

La naissance d'un enfant apporte beaucoup de joie mais pour lui, il existe aussi de nombreux désagréments au commencement de sa longue vie :



- Un accouchement difficile nécessitant des instruments tels que les forceps ou les ventouses...
- Une césarienne
- Enfant prématuré
- Troubles digestifs (reflux, vomissement, difficulté à digérer...)
- Troubles du sommeil

L'ostéopathie est très efficace pour le suivi de votre enfant, dès la naissance et à chaque étape de sa vie (le maintien de sa tête, la diversification alimentaire, la marche...)

Plus tard, votre enfant va connaître d'autres douleurs.

Un bilan à chaque rentrée peut être nécessaire, le cartable est trop lourd et l'on observe des croissances qui en pâtissent. Le stress commence à arriver la veille d'un contrôle...

Votre enfant va faire du sport et tout un tas d'activités qui lui occasionneront peut être des douleurs.

Quelques signes qui vont permettre de savoir qu'il est temps pour lui de consulter :

- Scoliose, hyper lordose ou hypercyphose, mal de dos
- Antécédents de traumatismes (fracture, entorse, chutes multiples...)
- Troubles du développement psychomoteur
- Troubles visuels (suivi de rééducation orthoptique...)
- Troubles de l'audition
- Troubles de la concentration à l'école
- Affections ORL à répétitions (otites, sinusites...)
- Port d'appareil dentaire
- Maux de tête
- Antécédents d'opération

En bref, vous pouvez consulter votre ostéopathe dès les premiers pas dans la vie avec existence de plaintes de votre enfant ou juste pour un bilan annuel.